



Wie eigentlich der Name schon sagt, ist ein Fahrradtaxi zum Transport von Personen oder Gütern vorgesehen.

Ein Fahrradtaxi ist auch unter dem Namen [Fahrradrikscha](#) bekannt.

Weit verbreitet ist das Fahrradtaxi nicht bei uns in Deutschland sondern in Ostafrika, genauer gesagt in Bodaboda.

Im Fahrradtaxi sitzt der Fahrgast auf einem gepolsterten Sitz hinter dem Fahrer

In vielen Städten werden jedoch die Fahrradtaxis lediglich noch für die Touristen eingesetzt.

### [weitere Fahrradtypen](#)

